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なかろうかというふうに思います。是非そういった時
に、退会の希望が出た時には留まっていただきたいと
思っております。卒業というのはまだ早いのではない
か、落第していただいて後に続く会員の指導をしてい
ただきたいと思います。このことについても皆さんの
ご意見をいただきたいと思います。
・新会員勧誘－会員皆様のご協力を頂戴して、特に職
業分類、先程の未充填の部分、あるいは会員選考、広
報委員会の協力を得まして、会員の増強に努めたいと
思っております。
　なお、勧誘に際し参考にしたいので、皆様の入会時
の動機、入会にまつわる体験談をお聞かせいただきた
いと思っております。
　会員勧誘に関して、私の体験談を申しますと、私は
昭和57年の 4月に登米市に参りました。その年の12月
31日、丁度除夜の鐘が鳴るか鳴らないかという時に、
佐沼にございました、伊藤歯科さんの老先生がお亡く
なりになり、お正月早々のお葬式の時に、布施孝之会
員がこられて「君、ロータリーに入らないか」という
お話でございました。私の兄貴がロータリアンでござ
いましたし、又、まわりにロータリアンがいましたの
で、即「はい」と答えました。その時は来たばっかり
で、生まれは福島の白河でございまして、同級生も親
戚もございません、全然ここら辺はわからなかったの
で、いつも飲む相手は地元の農協青年部の皆さんでし
た。あるいは地元商工会の皆さんでした。
　もっと登米市のことを知りたいな、もっと広く交友
関係を持ちたいなと言うことで、即、抵抗なく入れさ
せていただきました。丁度33歳でした。非常に若くて
一人ぽつんと置いている様な状況でした。
　しかし、昔の先輩方は非常に優しくていろいろと面
倒を見て下さいました。当時の例会場は、七十七銀行
の会議室でしたが、例会が終わりましたら、向かいに
あった「モアモア」という喫茶店に連れていっていた
だいて、村上武彦会員、佐藤幸一会員にコーヒー、
ケーキをご馳走になった記憶がございます。例会の後、
喫茶店でコーヒー、ケーキをいただいたという楽しい
思い出もあります。一人若造でしたが淋しい思いをし
ないでロータリーを楽しむことが出来ました。
　平成 5年か 6年の時、うちで33年に一度のご開帳が
あり、その時、諸事情により、落ち着いたら再入会す
るということで退会させていただきました。
　以上が私が入会した時の楽しい体験談ですが、参考
になりましたでしょうか。
　お知り合いで、佐沼ロータリークラブ会員となる資
格があると思われる方の情報提供をお願いいたします。
多種多様な業種の職業人、専門識者と交流し、奉仕を
通して楽しいクラブにしたいと思います。特に、女性
候補者の情報をお願い致します。

　－高橋利光会長、飯塚仁哉会員、村上武彦会員、
岩渕栄市会員、佐藤幸一会員より、ご意見をいただき
ましたが、紙面の都合上割愛させていただきます。

　　活動報告書並びに復興祈願募金収支報告書が届く。
・米山梅吉記念館より
　 1．館報・秋号が届く
　 2．秋季例祭のお知らせ
　　　日　時　 9月16日㈯　14：00～
　　　場　所　米山梅吉記念館　ホール
　 3．賛助会員入会のお願い　
・登米市環境市民会議より
　　2017登米市クリーンアップ湖沼群の開催について
　　日　時　 9月23日㈯　午前 8時30分～午前10時
　　会　場　長沼会場（長沼フートピア公園）
・北上西ＲＣ夜間例会参加について

9月14日㈭の北上西ＲＣ夜間例会に参加申込みに
変更のある会員は本日中にご連絡下さい。変更の
ない場合は、申込み通り北上西ＲＣに連絡いたし
ます。

・会員増強委員会（杉田広仁委員長）
　 8月 9 日㈬、会員選考委員会、職業分類委員会、会
員増強委員会による合同委員会を開催いたしました。
その折、委員の皆様からいろいろなご意見を賜りまし
た。それに基づいてフォーラムを進めさせていただき
ます。当クラブの現状を踏まえてのフォーラムにさせ
ていただいた方が良いのかなと思いました。
・会長基本構想－この中にありました、女性会員ある
いは若年会員の会員増強、お試し会員制度を取り上げ
て皆さんと討論したいと思います。
・入会候補者に対するクラブの紹介－クラブの内容と
して会費あるいは例会の時間、場所、内容、そしてク
リスマス会、新年会、お花見会といろいろお楽しみの
例会がありますので、そういったことを説明する。そ
れから、奉仕を中心とする活動がありますので、その
概要等を説明すると言ったことが必要だと思っており
ます。このことについても皆様のご意見を頂戴したい
と思います。
・会員の多様性－会員の異業種間の交流、年齢的なも
の、性別（女性会員の増強）、そういったバランスを
考えていきたいと思っております。
・ 8月 9日の委員会で、布施孝之職業分類委員長より、
職業分類表の一番最初にある農業が未充填になってい
る。登米市の基幹産業である農業の会員がいないとい
うのは、どういったことなのかというお話もありまし
たので、農業をやっておられる方の会員の勧誘もあり
なのではないかと思いました。
　現在では、一業種一人ではありませんので、複数で
入会していただくのも良いのではないかと思います。
未充填の部分の補填を今年度出来たらなと思います。
・会員の維持と純増－最近残念に思っておりますのは、
熟年の会員が退会の意思を示しておられることで、非
常に淋しいと私は思います。やはり、シニア会員、熟
年会員がおってこそ佐沼ロータリークラブの歴史では
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・本日の出席率　94％

・高橋利光会長　会員増強委員会のフォーラムに期待
致します。杉田広仁委員長よろしくお願いします。

・杉田広仁会員　本日は、会員増強委員会のフォーラ
ムです。よろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　杉田広仁会員のベテランのスピーチ
楽しみにご期待をします。

・佐藤幸一会員　会員増強委員会のフォーラム、杉田
広仁委員長頑張って下さい。

・江川元徳会員　今日は晴天、世界もそうであります
ように。

・髙田次雄会員　会員増強委員会フォーラム、杉田広
仁委員長勉強させて下さい。森田峯男さんの再入
会を楽しみにしております。

・猪股育夫会員　杉田広仁会員フォーラムお疲れさま
です。先日は、高橋利光会長のナイトパーティー
にお招きいただきありがとうございました。

・山田正幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
村上武彦会員　飯塚仁哉会員　佐々木崇会員
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　山田直志会員
佐藤靜市会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　布施孝尚会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
及川富男会員　千葉正宏会員　二階堂恭子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　高校球児の祭典、夏の甲子園大会も埼玉県代表の花
咲徳栄高校が初優勝し、幕を閉じました。一時は東北
勢が躍進し、仙台育英と盛岡大付属が決勝戦で対決す
るのではと思われましたが、残念ながら念願が叶いま
せんでした。しかし、以前と比べると東北地方のレベ
ルが上がり、毎年 2回戦、 3回戦へと進むようになり
ました。熱戦を繰り広げた高校球児に声援を送りたい
と思います。
　ここ数年、ＲＩでは「危機管理」意識が非常に高ま
り、委員会の設定やマニュアルの策定、緊急時の対応
について真剣に検討されております。それを受けて各
地区、我が第2520地区でも危機管理委員会を設定し、
最近会長あてに文書が届いたところです。
　 9月 5 日㈫にガバナー公式訪問がありますので、会
長・幹事会の時に藤﨑三郎助ガバナーの考えをお聞き
したいと思います。
　いずれにしましても「危機管理」にはテロ等いろい
ろな問題があり、非常に重要なことですが、ＲＩが提
唱していることについて不明な点がありますので、
色々とガバナー事務所にお聞きし、これからどういう
ふうに実際問題として対応していかなければならない
か、佐沼ロータリークラブでも不測の事態に備えて、
検討を重ねていきたいと思います。
　私事ですが、 8月19日㈯に行いましたバーベキュー
パーティーには沢山のロータリアン、レディース会の
皆様にお越しいただき、誠にありがとうございました。
お陰様で大盛会になりました。

・第2520地区 3・11復興支援プログラムチーム
　　伊藤大亜様より
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